

Gemeinde Mainhausen, Montag, 9. März 2009

„Herzlich Willkommen im Land der Märchen“...

So hieß das diesjährige Fastnachtsmotto der Kita „Haus der kleinen Kleckse“.

Am Vormittag des 20.02.2009 konnte man ein buntes Treiben aus allerlei märchenhaften Figuren beobachten. Feen, Teufel, Prinzessinnen, Hexen, Könige, usw. tanzten, spielten, lachten und sangen und feierten gut gelaunt bis die Mägen zu knurren begannen.

Die kleinen und großen Kleckse stärkten sich mit leckeren belegten Laugenstangen, Spießchen, Tee und Kirschsafft und frisch gestärkt konnte es dann weiter gehen. Auf dem Programm stand nun ein selbst geschriebenes Theater mit kreativ gestalteten Handpuppen. Hierzu erwartete Klein und Groß hohen Besuch. Ihre Tollität Prinz Kai I. und ihre Lieblichkeit Prinzessin Isabell I. mit Gefolge betraten das Kleckse-Märchenland mit einem kräftigen dreifachen Helau und machten es sich erwartungsvoll auf den Ehrenplätzen gemütlich. Prinz Kai bekam unerwartet eine kleine Rolle und so wurde das Theater ein toller Erfolg. Mit großem Applaus wurde die Vorstellung gekürt und mit einem grünen Zaubertrank stießen alle darauf an.

Nach der Verabschiedung des Prinzenpaares ging das bunte Treiben weiter und es gab noch viel zu lachen, denn so mancher musste sich den „süßen Brei“ gut schmecken lassen.

Die Zeit verging wie im Flug und eh man sich versah war der Vormittag vorrüber ... und wenn sie nicht gestorben sind, dann feiern sie auch im nächsten Jahr im Klecksehaus wieder Fastnacht.

An dieser Stelle danken wir unseren Müttern, die uns bei der Vorbereitung des Essens tatkräftig unterstützt haben.